

# LOS TAXIS

Desde hace unos días el corresponsal de "El Eco" en Lanzarote la ha tomado con nuestra publicación y de una manera especial con uno de nuestros militantes, así como de una manera muy significativa a nuestra Agrupación.

Esto no es nada nuevo ni extraño, el Sr. Cubillo también lo ha hecho con este militante así como con nuestro Partido ¿coincidencias? ¿o resabios del MIC venezolano?. También lo viene haciendo algún esquizofrénico que "llenó" todo Arrecife con el slogan "Fuera PSOE" y ultimamente lo ha hecho esa nueva sigla "CCT" organismo que nadie sabe a quien representa ni quiénes lo representan en Lanzarote.

No cabe duda de que todo el mundo - incluyéndonos nosotros - tiene derecho al papaleo y por consiguiente el Sr. corresponsal también; pero ¡caramba! para eso no hace falta escribir -- frases como estas refiriéndose a los profesionales de la enseñanza: "a ver cuando acabamos con esta fauna" o que "la dignidad de Ud. y de otros está a muchos quilates de todos nosotros".... La vida me la podeis quitar pero el honor y la fama es patrimonio del alma y el alma solo es de Dios!

Desde nuestro moderno órgano de la Agrupación Socialista de Lanzarote invitamos al Sr. corresponsal a que visite nuestro local y nos haga el favor de indicarnos quienes son los indeseables que militan en nuestro Partido así como el que nos señale o indique a qué personas respetables y dignos ciudadanos le hemos faltado al respeto.

Para refrescarle la memoria al Sr. corresponsal queremos indicarle que alguien más significativo que usted y mejor escritor - Garcia Trevijano - intentó algo parecida y ha tenido que hacer "mutis por el foro" así como su desaparición de la escena política española ¡Por favor, no lo tome como una amenaza!

Como final de este escrito, queremos darle la siguiente información: el PSOE no es un individuo, ni siquiera el más destacado de ellos, ni cien, es una ideología que tiene cerca de un siglo de existencia y 40 años de represión y de insultos mil veces superiores a los suyos; lo único que consiguieron fué que CINCO MILLONES de personas votaran y pusieran su confianza en él.

Si al Sr. corresponsal le faltan algunos datos de este militante, puede pasar por nuestro local donde le facilitaremos todo cuanto necesite.

Los taxis en España y por consiguiente en Lanzarote -ya no sabemos si Lanzarote es parte de España, por lo visto algunos se empeñan en que no- están poniéndose "cosa fina" ya que es raro el trayecto, por corto que sea, que no llegue a los seis duros; pero si usted pretende viajar al interior, debe consultarlo antes con su bolsillo pues como quiera que el kilómetro está a 10 P y pico y como además los viajes se cobran con el retorno incluido, si usted, por ejemplo, lo utiliza para viajar al aeropuerto, que solo son seis kilómetros, le cobrarán 62,50 de ida y la misma cantidad por la vuelta o retorno, es decir que un viaje a Guasimeta, que son seis kilómetros, le costará 125 pesetas, o lo que es lo mismo, a veintitantas pesetas el kilómetro. Hasta aquí es correcto pues tal y como está la vida y lo que cuesta un coche, amén de los repuestos, creemos sea lo justo; pero existen algunos taxistas que se pasan de listos ya que algunas veces transportan a un viajero, y si no hay taxi de los que prestan servicio en el Aeropuerto, lo trasladan a usted y vuelven a cobrar 125 pesetas, es decir que por un viaje de seis kilómetros cobran 250 pesetas; podemos afirmarlo porque nos ha ocurrido a nosotros.

¿Es eso justo? ¿Que pensarían esos profesionales del volante si al ir de compras a un comercio se le cobrase el doble de precio por un producto?. Luego, si alguien denuncia, dicen que es "un mala leche", que si por veinte duros tanto escándalo, ..... ¿Sabían ustedes que por una falta tan tonta como esta se les podría retirar la tarjeta de transporte? Piénsenlo. ¿Vale la pena arriesgar tanto por tan poco?.

TIENES QUE DOMINAR TU IMAGINACION  
 ¡TODO ESTO TE PASA POR LEER  
 CUENTOS DE TERROR!

